
Когда используем 
неопределённый артикль?
Единственное и множественное число 



Единственное число 

Мужской род

� Un = перед гласными и 
согласними

      Un amico, un bambino

� Uno=перед St-,Sp-, Sc-, Gn-, Y-, Z-, 
PS-

    Uno stampo, uno spazio, uno             
gnomo, uno scivolo, uno yogurt, uno 
zio, uno psicologo

Женский род

� Un’ = перед гласными

      Un’amica

�  Una= перед согласнами

        Una mela



1) Указать лица, животные, предметы 
не знакомые для адресата 
� In classe entra uno studente
� C’è un ragazzo in classe, non so come si chiama. 
� Che bello! Un gatto!
� Ho trovato un telefono sull’autobus.
� Oggi ho comprato una torta per la mamma, lo sai? 



2)Указать лица, животные, предметы, 
которые являются частью 
неопределённого целого 

� Voglio un gelato! 

� Hai un foglio per favore? 



3) Части тела, которые бывают 
вольще чем один
� Luca ha un occhio blu e uno marrone. 

� Lucia si è rotta un dito giocando a calcio. 



«Mножественное число» или более 
подробно частительный артикль

Мужской род
� Dei = в тех случаях как  Un

Dei bambini

� Degli= в тех случаях как Uno, Un’

Degli psicologi, degli alberi

Женский род
� Delle = перед гласными и 

согласными

Delle bambine, delle amiche



Когда используем частичный 
артикль? 

� На единственном числе со значением «немного» при 
неисчислиемыми именами. 

 Dammi del sale per favore
C’è del latte in frigo? 



На множественном числе 

� Со значением « немного» при исчислиемыми именами

Ho letto un libro🡪 ho letto dei libri

Ho mangiato una mela🡪 ho mangiato delle mele


